

*Valdès.* Yo si, diciendo *asperar* en cosas ciertas, y *esperar* en cosas inciertas, como vosotros usais de *asperar*, y *esperar*; y así digo, *Aspero que se haga hora de comer*; y digo, *Espero que este año no avrà guerra*. Bien se que pocos, o ningunos guardan esta diferencia; pero a mi me ha parecido guardarla por dar mejor a entender lo que escrivo.

*Torres.* Yo tanto nunca guardè esta diferencia, ni la he visto guardada.

*Marcio.* No os maravilleys que ni aun en los dos vocablos Italianos la guardan todos. Es bien verdad, que la guardan los que la entienden; y así me parecerà bien, que en los dos vocablos Españoles la guarden tambien los que la entienden: de manera, que el que lee, entienda que ha de entender por *asperar*, y que por *esperar*, y que por *confiar*: los quales tres vocablos por el ordinario confunden los que escriven; y puesto està bien dicho; dezidme qual es mejor escribir *cien* sin *s*, o *cient* con *t*?

*Valdès.* Muchas vezes he estado en duda qual tomaria por mejor, y al fin me he determinado de escribir sin *s*, y dezir, *Un padre para cien hijos*, y no *cien hijos para un padre*.

*Marcio.* Lo mismo que me prometistes de hacer en las dos *ff*, quiero que me prometays en los vocablos que el Latino escribe con *ff*, como *perfecta*, *afecto*, *docto*, *respecto*.

*Valdès.* Esto es un poco mas durillo; pero toda